

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

---

(Vom 8. Februar 1963)

Herr François Châtelain, zur Zeit Schweizerischer Generalkonsul in Bombay, wurde zum Schweizerischen Generalkonsul in Hongkong ernannt.

---

(Vom 9. Februar 1963)

Dem Kanton Bern wurde an die Kosten der Verbauung des Brandgrabens in der Gemeinde Gsteig ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 11. Februar 1963)

In die Schätzungskommission des Kreises III wurden folgende Wahlen vorgenommen:

Als Präsident der bisherige 1. Ersatzmann, Herr Gerold Albrecht, Oberrichter in Bern;

als 1. Ersatzmann Herr Dr. Heinz Zollinger, Gerichtspräsident in Interlaken;

als 2. Ersatzmann Herr Henri Béguelin, Staatsanwalt für den Jura in St. Immer.

---

(Vom 12. Februar 1963)

Herr Jean Studer, bisher interimistischer Geschäftsträger in Algier, wurde zum Schweizerischen Generalkonsul in San Francisco ernannt.

---

Dem Kanton Tessin wurde an die Kosten der Waldzusammenlegung zu gemeinsamer Bewirtschaftung in der Gemeinde Arbedo-Castione ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

(Vom 14. Februar 1963)

Dem Kanton Luzern wurden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

- a. an die Kosten der Erstellung einer Luftseilbahn Vitznau-Hinterbergen, in der Gemeinde Vitznau;
  - b. an die Kosten der Erstellung einer Güterstrasse Müllerenmoos, in der Gemeinde Hasle.
-

(Vom 15. Februar 1963)

Herr Max von Tobel, Architekt, von Bern und Hombrechtikon, bisher Leiter der Unterabteilung Hochbau der Eidgenössischen Baudirektion, wurde zum Direktor der Eidgenössischen Baudirektion gewählt.

Der Bundesrat hat die Eidgenössische Filmkommission für den Rest der laufenden Amtsdauer wie folgt bestellt:

*Präsident:*

Herr Ständeratspräsident Frédéric Fauquex, Riex.

*Mitglieder:*

Öffentliche Interessen:

Herr Staatsrat Pierre Oguey, Lausanne, Vertreter der Konferenz der Kantonalen Erziehungsdirektoren;

Herr Regierungsrat Dr. Oskar Schnyder, Brig, Vertreter der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektoren;

Herr Luc Boissonnas, Zürich, Vertreter der Stiftung «Pro Helvetia».

Vertreter von kulturellen am Filmwesen interessierten Organisationen:

Frau Marga Karbe-Zürcher, St. Gallen, Vertreterin des Bundes Schweizerischer Frauenvereine;

Frau Dr. Anny Schmid-Affolter, Luzern, Vertreterin des Schweizerischen Katholischen Frauenbundes;

Herr René Dasez, Lausanne, Vertreter der Vereinigung Schweizerischer Filmjournalisten;

Herr Dr. Max Gammeter, Bern, Vertreter der Vereinigung Schweizer-Filmclubs;

Herr Pfr. Paul Glardon, Lausanne, Vertreter des Schweizerischen Evangelischen Kirchenbundes;

Herr Ray Milton Hartmann, Bern, Vertreter des Schweizer Schul- und Volkskinos;

Herr Hans-Ulrich Hug, Bern, Vertreter des Schweizerischen Filmbundes;

Herr Bruno Muralt, Bern, Vertreter der Schweizerischen Arbeiterbildungszentrale;

Herr Eugen Vogt, Luzern, Vertreter des Schweizerischen Katholischen Volksvereins.

Vertreter der Filmschaffenden:

Herr Hans-Heinrich Egger, Zürich, Vertreter des Syndikats der Schweizer Filmschaffenden;

Herr Alain Tanner, Genf, Vertreter der «Association suisse de réalisateurs de films».

## Vertreter der Filmwirtschaft:

- Herr Dr. Ernst Etter, Zürich, Vertreter des Verbandes Schweizerischer Filmproduzenten;  
 Herr Max Dora, Zürich, Vertreter des Verbandes Schweizerischer Filmproduzenten;  
 Herr Charles Georges Duvanel, Genf, Vertreter des Verbandes Schweizerischer Filmproduzenten;  
 Herr Dr. Werner Sautter, Zürich, Vertreter des Schweizerischen Filmverleiher-Verbandes;  
 Herr Giuseppe Padlina, Locarno, Vertreter des Schweizerischen Filmverleiher-Verbandes;  
 Herr Heinz Liechti, Genf, Vertreter des Schweizerischen Filmverleiher-Verbandes;  
 Herr Robert Weber, Solothurn, Vertreter des Schweizerischen Lichtspieltheater-Verbandes;  
 Herr Dr. Theodor Kern, Zürich, Vertreter des Schweizerischen Lichtspieltheater-Verbandes;  
 Herr Edmond Zeltner, Le Locle, Vertreter der «Association cinématographique suisse romande».

## Unabhängiges Mitglied:

- Herr Dr. Fernando Gaja, Locarno, Vertreter des Festival Locarno.
- 

Die Eidgenössische Filmrekurskommission wurde für den Rest der laufenden Amtsdauer wie folgt bestellt:

## Präsident:

- Herr Professor Dr. G. Roos, Präsident des Verwaltungsgerichts des Kantons Bern, Bern.

## Mitglieder: die Herren

- Marcel Caprez, Kantonsrichter, Lausanne;  
 Dr. jur. Albert Zraggen, Obergerichtspräsident, Luzern.

## Ersatzmänner: die Herren

- Dr. jur. Max Gurny, Obergerichtspräsident, Zürich;  
 Gastone Luvini, Vizepräsident des Obergerichtes, Lugano.
- 

Dem Kanton Zürich wurde an die Kosten der Korrektur des Dorfbaches Windlach, in den Gemeinden Stadel und Glattfelden, ein Bundesbeitrag bewilligt.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1963
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	07
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	22.02.1963
Date	
Data	
Seite	217-219
Page	
Pagina	
Ref. No	10 042 004

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.